



Rémunérations, emplois, budgets pour la Fonction Publique et les services public, faisons entendre notre voix :

Alors que les organisations patronales (MEDEF, UP, CPME, ...) se concertent, de peur que les salariés se mobilisent pour de nouveaux droits, il est plus que temps de se faire entendre.

L'austérité budgétaire organisée par le gouvernement démissionnaire et reprise par le nouveau Premier ministre est aussi inquiétante qu'inacceptable. La CGT et Solidaires réaffirment ensemble la nécessité de donner des moyens de fonctionnement dans tous les versants et secteurs de la Fonction publique. Les budgets pour 2025 doivent être augmentés pour répondre à tous les besoins.

Nos organisations syndicales exigent des mesures générales immédiates et notamment qu'une revalorisation du point d'indice dès maintenant au titre de l'année 2024. Des mesures complémentaires confortant et amplifiant les revalorisations devront être prévues par la loi de finances pour 2025.

Pour assurer de bonnes conditions de travail aux agents publics et améliorer la qualité du service public, il faut rétablir l'attractivité de la fonction publique. L'investissement de tous les personnels au service de l'intérêt général doit être reconnu. Il faut augmenter toutes les rémunérations.

Les conditions de travail et d'exercice des missions et de rendu du service public doivent être améliorées. Nos organisations syndicales revendiquent ensemble des créations de postes partout dans les établissements, les services, les ministères et les collectivités territoriales. C'est une condition nécessaire pour que, partout sur le territoire, le service public puisse être redéployé en proximité des usagers. Les organisations syndicales de la Fonction publique CGT, FSU et Solidaires appellent à la mobilisation.

A Lyon, en grève et en manifestation, le 1^{er} octobre à 11h30 Manufacture des Tabacs

Des réponses à l'urgence sociale doivent être apportées sans plus attendre, unissons-nous pour :

- Faire retirer la réforme de la retraite à 64 ans, et aller plus loin vers la retraite à 60 ans !
- Augmenter le point d'indice, les salaires, les minimas sociaux, les pensions de retraite et obtenir l'égalité salariale femmes / hommes.
- Renforcer nos services publics : santé, éducation, transports, culture, énergie, etc ...
- Relancer l'industrie, dans le cadre des enjeux de la transition écologique.